

St-Urbain, 27 novembre 2015

Bonjour!

Il me fait plaisir de vous présenter ma candidature pour le poste de conseiller au sein du C.A. de l'Aétéluq!

Depuis le début de mes cours à la Téléuq en 2008, baccalauréat en administration des affaires, je n'ai cessé d'interagir avec mes collègues étudiant(e)s, que ce soit via les forums et la page facebook des étudiant(e)s. J'ai participé à plusieurs soupers à Québec, organisés par l'association, ce qui m'a rapproché des administrateurs. Lors de la création du comité de concertation, j'ai été invité à me présenter comme membre. Je l'ai été depuis sa création en décembre 2011 jusqu'à sa fin en juin dernier.

J'ai été en charge de la coordination du comité et fait partie de différents comités, comme celui de son autonomisation, des plaintes, des bourses, de l'évaluation des administrateurs. J'ai aussi participé aux différentes rencontres en présentiel qui ont eu lieu autant à Montréal qu'à Québec, lors des différents «lac à l'épaule» aussi. Je me suis toujours impliqué activement, soit en exprimant mes opinions, en appuyant certains administrateurs dans des circonstances difficiles, en assurant une bonne présence sur les réseaux sociaux (en étant aussi modérateur sur facebook) et en agissant souvent comme leader parmi le comité de concertation. J'ai aussi agi comme régulateur par intérim quand celui-ci avait en avait besoin.

Je désire donc continuer mon implication au niveau de l'association, en briguant le poste de conseiller au C.A. de l'Aétéluq. Je crois et je suis convaincu que je peux contribuer de façon notable au conseil d'administration. Bien que je travaille à temps plein et en région, j'ai quand même beaucoup de disponibilités pour travailler sur des dossiers et m'impliquer dans des comités, s'il y a lieu. Je vous remercie à l'avance de votre appui à ma candidature.

Cordialement,

Jean-François Martel



CV abrégé

Diplômé du secondaire en 1981, j'ai fait des études en programmation de gestion, dont j'ai obtenu un diplôme, en 1983. J'ai occupé divers emplois, plus ou moins en relation avec l'informatique, mais presque toujours en lien avec le travail de bureau et la gestion, jusqu'en 2002. Depuis ce temps, je suis éducateur à la petite enfance dans un service de garde en milieu familial, avec ma conjointe.

Voici quelques emplois occupés depuis la fin de mes études

Quincaillerie J. Pascal (1983-84), conseiller aux ventes.

Institut de Cardiologie de Montréal, (1984-85), entrée de données.

CIHO-MF, la radio de Charlevoix (1986), programmeur-analyste.

BG Cheko, construction de la machine no. 5 (1987), commis à la paie et au suivi de projet.

Vitrierie Baie-St-Paul, Industries Cover (1988-1997), commis aux ventes, optimisation des découpes.

Automobiles R. Bouchard, Kia Charlevoix (1998-2002), comptabilité, chef de service, directeur technique, service à la clientèle, commis aux pièces, responsable des garanties...

Service de garde Les Coccinelles (2002-à ce jour), avoir la responsabilité de 9 enfants dans un cadre familial, dans un service reconnu et lié au CPE du Soleil à la Lune de Baie-St-Paul.

Autres activités :

Administrateur au C.A. de CIHO-MF la radio de Charlevoix en 1987.

Animateur radio en 1986 et 1987 à CIHO.

Formateur pour Industries Cover à Cornwall et Montréal (1993, 1995).

Création et vente d'un logiciel de «caisse de Noël» aux épiceries de Baie-St-Paul (1995).

Étudiant à la Téléq au BAA cheminement régulier. 75 crédits réussis à ce jour.

Membre du comité de concertation de l'AÉTÉLUQ de 2011 à 2015.

Membre du comité de régulation de l'AÉTÉLUQ en 2015.

Administrateur de différents groupes facebook, comptant plusieurs milliers membres.